

# ケアセンター芳川通信

<第2号>

平成17年1月発行

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話に

毎日寒い日が続きますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。当施設も昨年10月で丸一年を迎え、二年目に入りました。今年もより質の高いケアを目指して、職員一同努力していこうと思っております。今後とも、皆様のご意見やご要望を生かして、入所者のみなさまに楽しい生活を送っていただけるように頑張ります。



\*\*\* 風邪の予防について \*\*\*

風邪の流行する季節です。施設内での手洗いがいを徹底して、入所者の皆様が風邪をひくことがないようにしていきたいと思っております。ご家族の皆様にもご面会の際には、玄関にてアルコールジェルでの手指消毒にご協力いただいております。今後ともよろしく願いいたします。



## 12月の出来事



12月20日から25日にかけてクリスマス会を行いました。入所者の皆様は、ハンドベルとカラオケで参加されました。写真のとおり、衣装を身にまとい、すっかりクリスマス気分で、楽しく演奏しました。12月に入ってから、みんなで演奏の練習をしてきましたので、当日の演奏は息がぴったり合っ、見事でした。



カラオケも「川のながれのように」や「津軽海峡冬景色」といった曲をユニットの皆さんで歌ったり、職員とデュエットしたりと趣向をこらした出し物がおおく、会場からは多くの拍手が寄せられました。また今年も楽しいイベントを企画していきたいと思っております。

